

## Jueves 18 de junio 2015

El Financiero Coneval identifica 107 programas sociales 'similares'

ZENYAZEN FLORES Si el gobierno federal quiere presentar un Presupuesto Base Cero para 2016, debe abandonar los 'cálculos políticos' y priorizar los programas por los resultados de las evaluaciones, los cuales arrojan que de un listado de 233 programas federales de desarrollo social que identificó Coneval, 107 de ellos son 'similares' al 100 por ciento con uno o más programas. Esto implica que la mitad de los programas federales de desarrollo social pueden ser objeto de una revisión detallada en el próximo Presupuesto de Egresos para determinar posibles cambios en su diseño y operación derivado de las similitudes existentes entre programas o, incluso, evaluar su eliminación. Los 233 programas que integran el listado del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social de programas sociales tienen un presupuesto original en su conjunto de 907 mil 147 millones de pesos en 2015, de los cuales, 634 mil 215 millones de pesos corresponden a los 107 programas con similitudes, es decir, 70 por ciento de los recursos destinados a programas sociales federales podrían ser reasignados. P.C. Coneval, programas sociales, finanzas públicas Consolidación de finanzas públicas, prioritario: expertos

ISABEL BECERRIL Entre las prioridades en materia económica en el Congreso que tendría que abordar en el próximo periodo de sesiones están la implementación de un presupuesto base cero, la consolidación de las finanzas públicas y una política fiscal que incentive la inversión y el consumo, indicaron especialistas de México ¿cómo vamos? Agregaron que entre las tareas pendientes para el próximo mes de septiembre están la implementación de las reformas estructurales y la aprobación de las leyes secundarias además de la aplicación del Sistema Nacional Anticorrupción. Manuel Molano director adjunto del Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), indicó que se tienen que replantear las prioridades del gasto, la inversión y el endeudamiento, así como eliminar los programas redundantes o no evaluados. En ese mismo tenor, César Vargas, jefe de la división de Estudios Profesionales de la UNAM, señaló que se debe elaborar un presupuesto anti cíclico, que dé prioridad al gasto en inversión y eliminar todo gasto corriente superfluo como autos, teléfonos, viajes, entre otros. P.C. finanzas públicas, política fiscal Industria goza de la tarifa de luz más baja en 5 años

DANIEL VILLEGAS Las tarifas eléctricas industriales en México fueron las de mayor competitividad en marzo desde hace 5 años, al ubicarse en 1.34 pesos el kilowatt hora (kWh) de acuerdo con datos del Sistema de Información Energética (SIE) y la Administración de Información Energética de Estados Unidos (EIA), impulsados por el tipo de cambio y costos de generación más económicos. En marzo el diferencial de precio fue de apenas 29.3 por ciento más alto frente a los cobros por este concepto en Estados Unidos, según cálculos de El Financiero. México no había logrado que el diferencial en el precio de las tarifas industriales de electricidad fuera tan reducido desde 2009, cuando sólo era de 10 centavos o un 9.9 por ciento más cara. Tan solo el año pasado la diferencia en los precios fue de 68 centavos más cara en nuestro país, es decir un 74.5 por ciento. P.C. sector energético, electricidad Reforma Ata Banxico peso e inflación a Fed

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (18 junio 2015).- Las acciones de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos tendrían repercusiones en el tipo de cambio, advirtió la Junta de Gobierno del Banco de México en su minuta de la última reunión. "Las posibles acciones de política monetaria por parte de la Reserva Federal podrían tener repercusiones sobre el tipo de cambio, las expectativas de inflación y, por ello, sobre la dinámica de los precios en México", según el documento. Hasta ahora, la inflación subyacente, que excluye a los bienes y servicios más volátiles, ha permanecido abajo de 3 por ciento y las expectativas de inflación están bien ancladas, pese a la depreciación del peso registrado en los últimos meses, señalan las minutas. El traspaso de la depreciación a precios se ha reflejado, principalmente, en ciertas mercancías durables, sin efectos de segundo orden en el proceso de formación de precios de la economía, según la Junta de Gobierno. Por esta razón, agregó, se mantendrá atenta a la evolución de todos los determinantes de la inflación y sus expectativas para horizontes de mediano y largo plazos, en particular a la postura monetaria relativa entre México y EU, el desempeño del tipo de cambio, así como a la evolución del grado de holgura en la economía. P.C. Banco de México, política monetaria Recibe Canadá 21% más turistas mexicanos

Por Notimex Cd. de México México (18 junio 2015).- El número de turistas mexicanos que visitaron Canadá en abril de este año fue de 17 mil, un 21 por ciento más que en igual mes de 2014, cuando llegaron a ese país 14 mil, informó hoy la oficina de Estadísticas Canadá. El año pasado, el flujo mensual de turistas mexicanos osciló entre 13 mil y 14 mil, pero en lo que va del año la cifra alcanzó los 17 mil viajeros. En marzo de 2015, el organismo oficial de estadísticas contabilizó 16 mil viajeros provenientes de México y en abril la cifra subió a 17 mil, es decir, un 6.25 por ciento más. De esta forma, México sube en su posición de principales países que abastecen de turistas a Canadá. En septiembre del 2014, México ocupó el lugar nueve en la lista de principales países de origen de turistas, sin contar a Estados Unidos, el mayor proveedor de turistas a Canadá. P.C. Canadá, turismo Van 17 mdp para tecnología y ciencia Por Adriana Leyva Guadalajara México (18 junio 2015).- Con una bolsa de 17.3 millones de pesos, la Secretaría de Innovación, Ciencia y Tecnología (SICyT) anunció seis convocatorias vigentes para obtener apoyos gubernamentales. Héctor Gómez, director del Consejo Estatal de Ciencia y Tecnología (Coecytjal) indicó que las bases para concursar están publicadas en sitio web del Consejo. Las convocatorias se enfocan en distintas áreas, pero todas buscan el impulso a la innovación de alto valor. "El programa para desarrollo de prototipos consiste en desarrollar prototipos a nivel de producto o proceso que elaboren las instituciones de educación superior, los centros de investigación o las empresas", explicó. Hay desde convocatorias para premios de ciencia y tecnología, hasta fondos que financien becas de maestría y doctorado en el extranjero, como también uno sobre el fomento a la propiedad intelectual. El impacto directo que tendrán estos fondos será dirigido a 250 o 300 personas, aunque el impacto indirecto sería a 3 mil personas, explicó Jaime Reyes Robles, titular de la SICyT. Con esto se busca impulsar que los emprendedores de Jalisco sean de alto valor y además altamente competitivos, agregó el secretario. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. ciencia, tecnología,

innovación, inversión Repunta inflación en EU Por Reuters Washington DC Estados Unidos (18 junio 2015).- Los precios al consumidor de Estados Unidos registraron en mayo su incremento más grande en más de dos años por una escalada de los valores de la gasolina. La cifra sugiere que probablemente ya terminó una tendencia a la moderación de la inflación que había sido impulsada por la energía. El Departamento de Trabajo dijo que su índice de precios al consumidor avanzó 0.4 por ciento el mes pasado tras crecer 0.1 por ciento en abril. La subida de mayo fue la más grande desde febrero de 2013. Los economistas encuestados por Reuters esperaban un alza de 0.5 por ciento respecto de abril.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, inflación Venden dólar en 15.52 pesos

Por Adriana Arcos Cd. de México México (18 junio 2015).- El peso mexicano mantiene su avance frente al dólar al inicio de la jornada. En ventanillas de Banamex, la divisa estadounidense se vende en 15.52 pesos, cinco centavos menos que el cierre previo. Ayer, el dólar cotizó en 15.57 unidades, 13 centavos menos que un día antes, con lo que el peso mexicano tuvo su mayor avance en más de un mes, luego del comunicado de política monetaria de la Fed. Banco Base informó que el peso se aprecia como resultado de un movimiento generalizado del mercado cambiario, tras darse a conocer el dato de inflación de mayo en Estados Unidos, la cual se ubicó por abajo de lo esperado. Los mercados accionarios arrancaron operaciones en terreno positivo. En su apertura, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) avanza 0.10 por ciento, dirigiéndose hacia las 44 mil 837.52 unidades. P.C. tipo de cambio El Economista Política monetaria, sin cambios: Banxico RODRIGO A. ROSALES La Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) decidió por unanimidad mantener en 3.0% el objetivo para la tasa de interés interbancaria a un día, de acuerdo a la minuta de la decisión de política monetaria anunciada el 4 de junio del 2015. En esta medida se estimó que la postura monetaria vigente del banco central es conducente a apuntalar la convergencia de la inflación a la meta permanente de 3.0%; las variación anual de los precios al consumidor lleva cinco meses alrededor de este horizonte. P.C. Banco de México, política monetaria Crédito bancario excesivo puede obstaculizar crecimiento: OCDE

EDGAR JUÁREZ Un reciente estudio de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) revela que un aumento excesivo del crédito bancario puede obstaculizar el crecimiento económico y agravar la desigualdad de los ingresos. &ldquo;La crisis financiera global ha planteado profundos cuestionamientos acerca de la influencia del financiamiento sobre la actividad económica y la distribución del ingreso&rdquo;, destacó Catherine Mann, economista en jefe de la OCDE en la presentación del estudio en Londres. P.C. OCDE, sistema financiero La baja productividad afecta el crecimiento: Banxico PAULINA GÓMEZ ROBLES Manuel Sánchez, subgobernador del Banco de México

(Banxico), admitió que el problema del bajo crecimiento económico del país no son el empleo ni la inversión, sino la baja productividad que permanece en la nación desde hace 35 años. &ldquo;Desde 1980, el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) per cápita en México es de 0.9% anual, donde el empleo y la inversión han contribuido con 1.1 y 0.6%, respectivamente, lo que demuestra que la mano de obra ha tenido una mayor contribución sobre el crecimiento y la actividad económica&rdquo;, comentó. P.C. Banco de México, crecimiento económico, productividad La Jornada Hoy

sepultan el dictamen de la nueva ley de aguas Por Enrique Méndez y Roberto Garduño Al concluir el plazo legal respectivo, hoy quedará sin validez y, por tanto, será desechado el dictamen de la nueva ley general de aguas, el cual pretendía privatizar la extracción, distribución y cobro por el suministro del líquido. La mesa directiva explicó que el 18 de mayo se devolvió el dictamen a las comisiones unidas de Recursos Hidráulicos y de Agua Potable, y conforme al reglamento de la cámara, éstas tenían un mes para realizar adecuaciones al texto y devolverlo al pleno. Sin embargo, las comisiones ya no realizaron la convocatoria para reunirse y quien negoció el dictamen, Gerardo Gaudio Roviro, ex presidente de la Comisión de Recursos Hidráulicos, resultó electo alcalde de Centro, Tabasco, y no regresará a San Lázaro. Su sucesora, Angélica Melchor (PRD), no convocó a reunión, y tanto PRI como PVEM, impulsores del proyecto, tampoco insistieron. P.C. ley de aguas, agua Gobierno realiza primera sesión de compras a mipymes Por Susana González G. México, DF. Cuando ya transcurrió más de la mitad de 2015, apenas este miércoles se realizó la primera sesión ordinaria de la comisión intersecretarial de compras y obras de la administración pública federal a la micro, pequeña y mediana empresa (mipymes), informó la Secretaría de Economía. En la reunión, presidida el secretario Ildelfonso Guajardo, oficiales mayores y directores de recursos materiales de las 30 dependencias que realizan el mayor porcentaje de compras del gobierno federal "reafirmaron", según la SE, que pese al actual escenario "de contracción presupuestal", la meta anual para comprar bienes y contratar servicios a las mipymes ascenderá a 104 mil millones de pesos. Sin embargo, la SE no informó qué avances se tienen al respecto, tanto de manera general como por parte de cada dependencia participante en el programa. P.C. gobierno federal, pymes Mezcla mexicana avanza 11 centavos: se oferta en 56.32 dólares Por Notimex México, DF. Este miércoles la mezcla mexicana de exportación mantuvo su tendencia al alza y registró un avance de 11 centavos respecto a la víspera tras ofrecerse en el mercado energético internacional en 56.32 dólares por barril, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). Por su parte, Bursamétrica destacó que los principales referentes acabaron con una disminución, luego de que la Administración de Información de Energía de Estados Unidos informara un incremento en los inventarios de gasolina en la zona, despertando así especulaciones sobre un desplome debido a las vacaciones de verano. Así, el referente del Mar de Norte, el crudo Brent, ganó 27 centavos y se ofertó en 63.87 dólares el barril, mientras que su contraparte estadounidense, el West Texas Intermediate (WTI), finalizó en 59.92 dólares el tonel, es decir una baja de ganancia de ocho centavos. P.C. PEMEX, mezcla mexicana, sector energético El cambio climático, un problema del presente, no del futuro: Molina Por Angélica Enciso L. Jueves 18 de junio de 2015. Un incremento en la temperatura del planeta de entre 4 y 6 grados centígrados sería peligroso y preocupante, advirtió el premio Nobel de Química Mario Molina. Señaló que actualmente los países buscan que la elevación sea menor a dos grados, pero hay modelos que advierten de un aumento mayor, que tendría un gran impacto en la sociedad. El calentamiento global ha ocasionado que el océano Pacífico, a causa del fenómeno El Niño, tenga temperaturas sin precedente, lo cual se refleja en los huracanes que se han presentado en el país, dijo por su parte Juan José Guerra Abud, secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales. P.C. cambio climático, medio ambiente El País Cada vez hay más trabajadoras, pero ganan menos que los hombres MARIANA KAIPPER CERATTI Brasilia 17

México, DF. Cuando ya transcurrió más de la mitad de 2015, apenas este miércoles se realizó la primera sesión ordinaria de la comisión intersecretarial de compras y obras de la administración pública federal a la micro, pequeña y mediana empresa (mipymes), informó la Secretaría de Economía. En la reunión, presidida el secretario Ildelfonso Guajardo, oficiales mayores y directores de recursos materiales de las 30 dependencias que realizan el mayor porcentaje de compras del gobierno federal "reafirmaron", según la SE, que pese al actual escenario "de contracción presupuestal", la meta anual para comprar bienes y contratar servicios a las mipymes ascenderá a 104 mil millones de pesos. Sin embargo, la SE no informó qué avances se tienen al respecto, tanto de manera general como por parte de cada dependencia participante en el programa. P.C. gobierno federal, pymes Mezcla mexicana avanza 11 centavos: se oferta en 56.32 dólares Por Notimex México, DF. Este miércoles la mezcla mexicana de exportación mantuvo su tendencia al alza y registró un avance de 11 centavos respecto a la víspera tras ofrecerse en el mercado energético internacional en 56.32 dólares por barril, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). Por su parte, Bursamétrica destacó que los principales referentes acabaron con una disminución, luego de que la Administración de Información de Energía de Estados Unidos informara un incremento en los inventarios de gasolina en la zona, despertando así especulaciones sobre un desplome debido a las vacaciones de verano. Así, el referente del Mar de Norte, el crudo Brent, ganó 27 centavos y se ofertó en 63.87 dólares el barril, mientras que su contraparte estadounidense, el West Texas Intermediate (WTI), finalizó en 59.92 dólares el tonel, es decir una baja de ganancia de ocho centavos. P.C. PEMEX, mezcla mexicana, sector energético El cambio climático, un problema del presente, no del futuro: Molina Por Angélica Enciso L. Jueves 18 de junio de 2015. Un incremento en la temperatura del planeta de entre 4 y 6 grados centígrados sería peligroso y preocupante, advirtió el premio Nobel de Química Mario Molina. Señaló que actualmente los países buscan que la elevación sea menor a dos grados, pero hay modelos que advierten de un aumento mayor, que tendría un gran impacto en la sociedad. El calentamiento global ha ocasionado que el océano Pacífico, a causa del fenómeno El Niño, tenga temperaturas sin precedente, lo cual se refleja en los huracanes que se han presentado en el país, dijo por su parte Juan José Guerra Abud, secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales. P.C. cambio climático, medio ambiente El País Cada vez hay más trabajadoras, pero ganan menos que los hombres MARIANA KAIPPER CERATTI Brasilia 17

México, DF. Cuando ya transcurrió más de la mitad de 2015, apenas este miércoles se realizó la primera sesión ordinaria de la comisión intersecretarial de compras y obras de la administración pública federal a la micro, pequeña y mediana empresa (mipymes), informó la Secretaría de Economía. En la reunión, presidida el secretario Ildelfonso Guajardo, oficiales mayores y directores de recursos materiales de las 30 dependencias que realizan el mayor porcentaje de compras del gobierno federal "reafirmaron", según la SE, que pese al actual escenario "de contracción presupuestal", la meta anual para comprar bienes y contratar servicios a las mipymes ascenderá a 104 mil millones de pesos. Sin embargo, la SE no informó qué avances se tienen al respecto, tanto de manera general como por parte de cada dependencia participante en el programa. P.C. gobierno federal, pymes Mezcla mexicana avanza 11 centavos: se oferta en 56.32 dólares Por Notimex México, DF. Este miércoles la mezcla mexicana de exportación mantuvo su tendencia al alza y registró un avance de 11 centavos respecto a la víspera tras ofrecerse en el mercado energético internacional en 56.32 dólares por barril, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). Por su parte, Bursamétrica destacó que los principales referentes acabaron con una disminución, luego de que la Administración de Información de Energía de Estados Unidos informara un incremento en los inventarios de gasolina en la zona, despertando así especulaciones sobre un desplome debido a las vacaciones de verano. Así, el referente del Mar de Norte, el crudo Brent, ganó 27 centavos y se ofertó en 63.87 dólares el barril, mientras que su contraparte estadounidense, el West Texas Intermediate (WTI), finalizó en 59.92 dólares el tonel, es decir una baja de ganancia de ocho centavos. P.C. PEMEX, mezcla mexicana, sector energético El cambio climático, un problema del presente, no del futuro: Molina Por Angélica Enciso L. Jueves 18 de junio de 2015. Un incremento en la temperatura del planeta de entre 4 y 6 grados centígrados sería peligroso y preocupante, advirtió el premio Nobel de Química Mario Molina. Señaló que actualmente los países buscan que la elevación sea menor a dos grados, pero hay modelos que advierten de un aumento mayor, que tendría un gran impacto en la sociedad. El calentamiento global ha ocasionado que el océano Pacífico, a causa del fenómeno El Niño, tenga temperaturas sin precedente, lo cual se refleja en los huracanes que se han presentado en el país, dijo por su parte Juan José Guerra Abud, secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales. P.C. cambio climático, medio ambiente El País Cada vez hay más trabajadoras, pero ganan menos que los hombres MARIANA KAIPPER CERATTI Brasilia 17

JUN 2015 - 21:06 CEST Casi el 65 por ciento de los trabajadores hondureños viven con menos del salario mínimo, 37,5 por ciento de los colombianos, 16 por ciento de los mexicanos y el 14 por ciento de los brasileños, de acuerdo con el nuevo estudio &ldquo;Trabajar para acabar con la pobreza en América Latina y el Caribe: trabajadores, empleos y salarios&rdquo;, del Banco Mundial. El caso de las economías más grandes de la región es ilustrativo: en Brasil y México, las mujeres siguen siendo las más afectadas en este sentido. En 2013, casi el 14 por ciento de las mexicanas ganaba menos del 90 por ciento del mínimo, en comparación con el 9 por ciento de los hombres. Y en Brasil, el 9,6 por ciento de las mujeres está en esa franja salarial, en comparación con el 8,9 por ciento de los trabajadores masculinos. P.C. Banco Mundial, pobreza, empleo, género

Las exportaciones crecen un 4,9% y logran récord histórico hasta abril

EFE Madrid 18 JUN 2015 - 11:51 CEST Las exportaciones españolas alcanzaron récord histórico entre enero y abril (desde que comenzó la serie en 1971), lo que empujó que el déficit comercial cayera al 10,1% en los cuatro primeros meses del año respecto al mismo período de 2014, al sumar 7.777 millones de euros (8.840 millones de dólares), como ha informado este jueves el Ministerio de Economía de España. Las ventas al exterior ascendieron a 81.891 millones de euros hasta abril y crecieron el 4,9% respecto al mismo período de 2014, mientras que las importaciones aumentaron hasta 89.668 millones y subieron el 3,4 %. El déficit energético se redujo, asimismo, el 34,8% gracias a los menores precios de la energía. P.C. exportaciones, balanza comercial